

Medienmeldung vom 30. August 2011

Bettlach: Mutmasslicher Einbrecher im Kanton Bern festgenommen

In der Nacht zum Dienstag haben Unbekannte in Bettlach einen Einbruch in ein Restaurant verübt. Durch die Kantonspolizei Bern konnte in der Folge in Tavannes eine tatverdächtige Person angehalten und festgenommen werden.

In der Nacht zum Dienstag, 30. August 2011, gegen 3.30 Uhr, bemerkte die Wirtin eines Restaurants in Bettlach, dass bei ihr soeben eingebrochen wird. Auf dem Anfahrtsweg zum Einbruchobjekt fiel einer Patrouille der Kantonspolizei Solothurn ein verdächtiger Personenwagen mit französischen Kontrollschildern auf. Als die Patrouille das Auto bzw. die Insassen kontrollieren wollte, ergriff der Fahrzeuglenker unverzüglich die Flucht. Aufgrund der rasanten Fahrweise konnte sich das Fluchtfahrzeug in Grenchen dem Sichtkontakt der Polizei entziehen. Unverzüglich wurde die Kantonspolizei Bern orientiert und in die Fahndung miteinbezogen. Kurze Zeit später konnte der gesuchte Audi TT in Biel gesichtet und wiederum verfolgt werden. Offenbar wegen Benzinmangels kam das Fluchtfahrzeug schlussendlich im Bereich der Autobahnausfahrt Tavannes zum Stillstand. In der Folge konnte ein Fahrzeuginsasse verhaftet werden, zwei weiteren gelang die Flucht. Nach ihnen wird derzeit gefahndet. Anhand der bisher vorliegenden Erkenntnisse muss davon ausgegangen werden, dass die Fahrzeuginsassen für den Einbruch in das Restaurant in Bettlach verantwortlich sind. Ob sie noch für weitere Vermögensdelikte in Frage kommen, ist Gegenstand der weiteren Abklärungen.

Beim festgenommenen, mutmasslichen Einbrecher handelt es sich gemäss bisherigem Ermittlungsstand um einen 28 Jahre alten Rumänen.